

*Marche et rassemblement devant
l'ambassade des Etats-Unis à
Mexico pour le 70ème
anniversaire de la Moncada
(+Photos)*



Mexico, 22 juillet (RHC) Des Mexicains et des Cubains ont marché aujourd'hui jusqu'à l'ambassade des États-Unis à Mexico pour le 70e anniversaire de l'assaut contre les casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, et contre le blocus de Cuba.

Organisé par le Mouvement mexicain de solidarité avec Cuba et l'Association des résidents cubains José Martí, le contingent est parti du Monument à Benito Juárez dans l'Alameda Central, jusqu'à entrer dans le Paseo de la Reforma et arriver devant le siège diplomatique, situé à quelques mètres de la colonne de l'Ange de l'Indépendance.

Des représentants du Mouvement de solidarité et de l'Association des résidents ont lu des messages dans lesquels ils soulignaient la signification des assauts contre les deux casernes, le début de la dernière étape de la lutte révolutionnaire.

Ils ont rappelé que la lutte armée a été conçue au Mexique par Fidel Castro, Raúl et le Che, avec la précieuse contribution d'Antonio del Conde, décédé récemment, qui a obtenu le yacht Granma pour les 82 expéditionnaires qui ont mené la guerre contre le dictateur Fulgencio Batista.



Ils ont souligné le symbolisme du fait que l'attaque des deux casernes le matin de Santa Ana a eu lieu le jour du centenaire de José Martí, qui, comme l'a dit Fidel, est l'auteur intellectuel de la Moncada et du programme que le leader de la Révolution a réalisé à partir du 1er janvier 1959 avec le triomphe de la

lutte armée.

De nombreux orateurs ont utilisé la tribune devant le siège diplomatique de l'empire répudié pour exiger que ses habitants et le gouvernement de Washington cessent leur injustice de maintenir un blocus sur un peuple pendant 63 ans et d'entraver son développement, qu'ils n'ont pas réussi à vaincre dans la construction d'une patrie libre et souveraine, malgré les souffrances causées.

Des représentants d'organisations sociales, de syndicats, de partis politiques, d'intellectuels et de scientifiques ont pris la parole lors de la réunion, qui était une célébration en hommage au 70e anniversaire de l'acte héroïque de la Moncada et parce qu'en sept décennies d'agressions de toutes sortes, ils n'ont pas réussi à briser le peuple cubain.

L'événement a rappelé la campagne de collecte de fonds pour ériger un monument avec un buste d'El Cuate, et ainsi perpétuer la mémoire d'un homme très proche de Fidel qui n'a cessé de servir la révolution jusqu'au jour même de sa mort.



Ils ont également appelé à se rendre demain au complexe culturel Los Pinos (ancienne résidence présidentielle), où le 70e anniversaire sera célébré par une grande fête avec de l'artisanat, des plats typiquement cubains et des danses, avec des représentations du duo Buena Fe, de David Álvarez y Juego de Manos, de Son 14 et de Los Guajiros.

Le 70e anniversaire du 26 juillet a fait l'objet d'une célébration très spéciale au Mexique en raison du contexte historique : c'est ici que ses principaux protagonistes ont lancé la lutte armée, comme l'a fait José Martí lors de son séjour dans ce pays, et Fidel et le Che sont bien présents dans les mémoires. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329248-marche-et-rassemblement-devant-lambassade-des-etats-unis-a-mexico-pour-le-70eme-anniversaire-de-la-moncada-photos>



Radio Habana Cuba